

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

El Condado ofrece exámenes de la vista gratuitos a los niños locales

Gwinnett se asoció con Vision To Learn para brindar exámenes de la vista, exámenes oculares, y anteojos recetados a niños de áreas marginadas sin costo para los niños ni sus familias.

Vision To Learn lleva clínicas móviles directamente a las escuelas para que la atención oftalmológica sea accesible para quienes la necesitan. A través de esta asociación, el Condado busca ampliar el alcance de la organización, al ayudar a eliminar las barreras relacionadas con la visión para el aprendizaje de los niños en edad escolar en todo el condado.

El programa de visión móvil comienza el 1 de julio y tiene como objetivo atender a más de 590 estudiantes para fin de año. El Condado está invirtiendo \$100,000 en esta iniciativa para ayudar a eliminar los obstáculos que impiden el acceso a la atención oftalmológica debido a limitaciones económicas o falta de recursos. Para obtener más información o participar en el programa, visite GwinnettCounty.com.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Ride Gwinnett fusiona los servicios de cercanías con Xpress

El servicio de cercanías de Ride Gwinnett recientemente fusionó sus operaciones con Xpress, un servicio de autobuses de pasajeros diarios regional que gestiona el Atlanta-region Transit Link Authority. Estas actualizaciones son parte de los cambios que se realizaron en el servicio de todo el sistema de ATL para mejorar la eficiencia en respuesta a la disminución del número de pasajeros y los cambios en los patrones de viaje después de la pandemia. Visite GwinnettCounty.com/CommuterResources para obtener información sobre los cambios en su viaje diario.

La Oficina de Tasadores de Impuestos llevará a cabo visitas de campo a propiedades

El personal de tasación de la Junta de Asesores de Gwinnett realiza visitas de campo rutinarias para mantener actualizados los datos de tasaciones como parte del proceso de revisión anual del Condado. Los representantes de Gwinnett, LMC, o Tyler Technologies verifican construcciones nuevas o existentes, miden exteriores, y toman fotografías. Aunque no es necesario tener contacto ni participar, los tasadores llevarán credenciales de identificación y avisarán sobre su presencia en la propiedad antes de comenzar una revisión. Si no hay nadie disponible, se dejará información para notificar a los residentes sobre la visita. Llame al 770.822.7200 o envíe un mensaje de correo electrónico a Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com si tiene alguna pregunta o inquietud.

Gwinnett se asocia con organizaciones locales para brindar atención preventiva

Gwinnett está adoptando un enfoque proactivo de la atención a largo plazo, con una inversión de \$550,000 en cuidados crónicos para reducir la carga que soportan los servicios de urgencias y los hospitales locales. El Condado contratará a tres proveedores de salud comunitarios – Good Samaritan Health Center de Gwinnett para atención primaria y manejo de enfermedades crónicas, Hope Clinic, Inc. para atención coordinada de personas con enfermedades crónicas, y Behavioral Health of Georgia para expandir los servicios de salud integrados. Se espera que estos proveedores atiendan a más de 9,700 residentes mediante atención preventiva accesible.



COMISIONADO FISCAL

Las facturas de impuestos sobre la propiedad se enviarán por correo en septiembre

Este año, debería recibir las facturas de impuestos sobre la propiedad en su buzón a mediados de septiembre. Las compañías hipotecarias tendrán acceso a la información del impuesto a la propiedad, pero los propietarios deberán garantizar el pago a mediados de noviembre. Una vez publicadas, los contribuyentes pueden ver, imprimir, y pagar sus facturas en línea en GwinnettTaxCommissioner.com/Pay.

SEGURIDAD PÚBLICA

Prepárese para un año escolar seguro

Con el comienzo del año escolar a la vuelta de la esquina, es el momento perfecto para repasar algunos hábitos de seguridad. Ya sea que su hijo vaya a la escuela caminando, en bicicleta, en vehículo, o en autobús, algunas precauciones sencillas pueden marcar la diferencia:

- Practique el recorrido de la caminata a la escuela con sus hijos.
- Enseñe a los niños a utilizar siempre los cruces peatonales.
- Asegúrese de que las bicicletas reciban el mantenimiento adecuado.
- Manténgase alerta y evite distracciones al conducir.
- Firme el Acuerdo para nuevos conductores si su hijo es un conductor principiante.
- Siga las normas de tráfico.

Si hacemos de la seguridad una prioridad, podemos garantizar un comienzo de año escolar tranquilo y seguro. Para obtener más consejos de seguridad, visite GwinnettSafety411.com.

LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Cómo se mantiene un flujo sin obstrucciones en el alcantarillado

¿Sabía que el mantenimiento regular del alcantarillado ayuda a prevenir obstrucciones, inundaciones, y reparaciones costosas? Con más de 3,000 millas de tuberías de alcantarillado, el Departamento de Recursos del Agua de Gwinnett trabaja arduamente para que el sistema de alcantarillado funcione de manera eficiente a través de la inspección, la limpieza, y el mantenimiento general todos los días. Un tipo común de mantenimiento es la limpieza con chorro de agua, en el que una boquilla especializada en una manguera se introduce en una estructura y una tubería. Este proceso rápido y eficaz utiliza presión extrema para limpiar el interior de la tubería, lo que garantiza una gestión segura del agua para todos.

¡Usted también puede ayudar! Evite tirar toallitas, grasa, y otros elementos dañinos por el desagüe. Juntos podemos mantener la infraestructura de nuestra comunidad en óptimas condiciones. Para obtener más información, visite Gwinnett2o.com.

Talleres de mantenimiento de sistemas sépticos y de H2O para propietarios de viviendas

Descubra cómo detectar y detener las fugas de agua en su hogar para contribuir a ahorrar dinero en la factura del agua en un taller virtual que tendrá lugar el martes 12 de agosto de 6:00pm a 7:30pm. Además, descubra consejos útiles y recursos para preservar su sistema séptico el jueves 14 de agosto de 6:00pm a 7:30pm en Rhodes Jordan Park Community Center. Para registrarse en cualquiera de los talleres, visite Gwinnett2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección, y número de teléfono a DWRworkshops@GwinnettCounty.com.



SIRVIENDO A GWINNETT

Inscriba a sus hijos en un programa extraescolar

¿Busca una forma de que su hijo siga participando, aprendiendo, y divirtiéndose una vez que termina la jornada escolar? Inscribirse en el programa extraescolar Building Brains es una oportunidad para que los niños exploren nuevos intereses, hagan amistades, y desarrollen habilidades valiosas — todo en un entorno seguro y divertido en su propia escuela. Desde actividades de Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte, y Matemáticas (STEAM) hasta arte y deportes, hay opciones para que cada niño disfrute. El programa extraescolar Building Brains es elegible en virtud de los servicios para niños y padres (CAPS), por lo que las familias calificadas pueden asistir por un costo mínimo o sin ningún costo. Para obtener información adicional sobre la escuela de su hijo y el programa CAPS, visite B2Anywhere.com, llame al 770.904.3500, o envíe un correo electrónico a B2Anywhere@GwinnettCounty.com.

Explore el Informe de Calidad del Agua

Está disponible el Informe Anual de Calidad del Agua, que contiene información importante sobre la calidad del agua potable. El informe detalla los resultados de las pruebas obligatorias a nivel estatal y federal con respecto a diversos contaminantes. En 2024, no hubo ninguna infracción de la Ley de Agua Potable Segura de la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos de la que informar. Consulte el informe y obtenga más información sobre el agua potable en GwinnettWaterWords.com.

Ayude a moldear el futuro de los servicios para personas mayores en Gwinnett

¡Queremos conocer sus opiniones! El Condado está realizando una evaluación sobre las personas mayores para conocer las necesidades, los desafíos, y las prioridades de los adultos mayores y los cuidadores en Gwinnett. Al compartir su opinión, usted desempeña un papel vital en la mejora de programas, recursos, y servicios que realmente ayudan a nuestra comunidad de personas mayores. Visite GwinnettCounty.com/SeniorSurvey para participar en una breve encuesta y ayudar a construir una comunidad más fuerte e inclusiva para todos.

SPLOST

Viajes más seguros en Sever Road y Tab Roberts Road

¡Se esperan mejoras emocionantes para los conductores de una zona no incorporada del Condado de Gwinnett! Para mejorar el flujo del tráfico y la seguridad, se iniciará la construcción de una rotonda en la intersección de Sever Road y Tab Roberts Road. En este proyecto, también se instalarán nuevas aceras de hormigón, se mejorará el alumbrado público, se renovarán los bordillos y las cunetas, y se mejorará la infraestructura de drenaje. Se prevé que el proyecto, financiado mediante el Impuesto Especial Sobre las Ventas con Opción Local, finalice a principios de 2027. Para obtener más información sobre cómo funcionan sus centavos en Gwinnett, visite GwinnettSPLOST.com.

RECURSOS

Reciba un contenedor de reciclaje de 65 galones gratis

Los residentes que no estén incorporados dentro del Condado de Gwinnett pueden solicitar un contenedor de reciclaje gratis. El Condado se compromete a reciclar y reducir el volumen de residuos que llegan a los vertederos para ayudar a proteger nuestro medio ambiente. Si actualmente recibe servicios de recolección de basura y está interesado en servicios de reciclaje en la acera, solicite su contenedor de reciclaje de 65 galones gratis en GCSolidWaste.com.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

